



25/5/2020

## **COMUNICADO PUBLICO**

*Frente a la **FALSA INFORMACION** entregada por el equipo del ministerio de Salud en su reporte diario de casos el día de hoy, donde el subsecretario Arturo Zúñiga señala un brote de 10 funcionarios reemplazados, y una unidad de pacientes **NO COVID** cerrada señalamos lo siguiente:*

Primero, señalar que nuestro hospital, es Centro de Referencia Nacional de Enfermedades Respiratorias

Que al día de ayer, lo **CIERTO** es que 55 trabajadoras y trabajadores de diferentes estamentos se encuentran **CONTAGIADOS**, y otros 31 en cuarentenas preventivas, producto de lo cual se tuvieron que cerrar **DOS UNIDADES DE PACIENTES**, una de ellas es para pacientes de **UNIDAD DE TRATAMIENTO INTENSIVO**.

Que una de nuestras compañeras hoy recuperada, llego a estar con ventilador mecánico producto del contagio

Como organización, nuestro deber desmentir e impedir la ligereza y falta de verdad de quienes son hoy la Autoridad Sanitaria Nacional, y que unas semanas atrás nos responsabilizaban de “la fuga” de elementos de protección personal de nuestros hospitales.

Que producto de sus escasas iniciativas y nulas respuestas a las demandas de las organizaciones de trabajadores de la Salud para enfrentar la pandemia, desde un inicio hemos tenido que recurrir a la Solidaridad y la confección de algunos elementos de protección personal como son las mascarillas y escudos faciales al igual que el resto de trabajadores de todo el País, y que gran parte de estos contagios, se hubiesen evitado con una política de protección real a través **TEST MASIVOS PREVENTIVOS Y PERIODICOS** al interior de nuestros recintos y de la implementación por cada servicio de Salud de **RESIDENCIAS SANITARIAS** para trabajadores y familias, las que en muchos casos han sido fuente de transmisión del contagio,

Saludamos a cada compañera y compañero que se encuentra en medio de esta adversidad resistiendo, cursando la enfermedad para volver ahí donde pocos desean estar, a las y los que hoy se encuentran de pie y luchando contra sus propios temores y las precariedades de un sistema del que jamás ningún gobierno hizo como prioridad.

Finalmente solidarizamos con todas y todos los trabajadores de la Salud del País, no importando el estamento o el sector desde donde se encuentre exponiendo su vida por la vida del pueblo, son todos nuestros hermanos.

**LA DIRECTIVA**